
2022～2023年度

会   長 高嶋　雅樹

副会長 坂本　敏弘

幹   事 藤本　生男

本日の例会 卓話 クラブアッセンブリー　「各委員会会議」

１． ロータリーソング　　「２７００のマーチ」

２． 来客紹介

３． 出席状況の報告

４． 会長の時間

５． 各委員会報告

６． ニコニコボックスの報告

７． 幹事報告

８． 卓話　　「新会員卓話」

香月洋平 君、宇野考典 君

委員会報告

前例会の出席報告 （7月15日㈮）

当日の出席数 名 （会員数　 名）

ゲスト 名 ビジター 名

出席率

前々例会の修正出席率 （7月8日㈮）

会長の時間 クラブ奉仕委員長　太田　𠮷彦　君

幹事報告 幹事　　藤本　生男　君

１）例会臨時変更のお知らせ

★八幡ＲＣ　 その他連絡事項 山口　典浩　君

７月１９日（火） 休会

８月　９日（火） 休会

８月１６日（火） 休会

８月２３日（火）１８:３０～　場所未定

★若松ＲＣ ニコニコボックス

７月２５日（月） ⇒ ２７日（水）１８:３０～　栄寿司 *

８月１５日（月） 休会

８月２９日（月） 休会

２）ガバナー事務所からのお知らせ

*

吉田（総）君

次回例会のお知らせ

日時 7月29日㈮ 理事会裁量による休会

8月5日㈮  クラブフォーラム

「会員増強について」

2023年4月29日に開催される

2700地区インターアクト年次大会

に向けて、生徒の皆さん、一生懸

命準備を進めています。ぜひイン

ターアクトクラブの例会にも参加

してみて下さい。

私は現在、『副都心黒崎開発推進会議』の会長を務めて
います。7月27日㈬18時よりクラウンパレス北九州にて総
会が開催されます。どなたでも参加できますので、関心の
ある方はご参加いただき、一緒に黒崎について議論しま
しょう。

42 51

0 0

藤井さん、神尾さん、岩崎さん、インターアクトのテーマ
に対して情報をいただき、ありがとうございました。

7月15日㈮自由ケ丘高校でインターアクト例会が開催さ
れます。今回の年次大会のテーマは、「自由」です。

2022年7月22日㈮ 第２６５２号

八幡西ロータリークラブ週報
例会日　毎週金曜日　　例会場　千草ホテル　北九州市八幡東区西本町1-1-1 事務局：０９３－６８１－０６９４

日本のロータリー100周年実行委員会ビジョン策定委
員会が作成した『ビジョンレポート2020（本編＆資料
編）』が昨年度公開されていましたが、資料のダウン
ロード期限が経過した為、新たなＵＲＬとパスワードが
届いています。詳細については、事務局へお問い合
わせください。

太田（𠮷）クラブ奉仕委員長の進行の下、各委員会毎に集ま
り、今期の活動についての会議が行われました。今期はこう
した会議を数回開催し、各委員会で議事録を作成して、今後
の活動に役立てていくことになっています。

本日のクラブアッセンブリー、各委員長よろしくお願いいた
します。

インターアクト・青少年教育委員会　 委員長　吉田　総次郎　君

82.35%

90.20%

伊豆、江藤、八尋、小嶋、安東、波多野、
是此田、岸野、太田(𠮷)、藤本、赤田、
永吉、緒方　　の諸君

当クラブの【細則第2条】『理事数15名を16名に改正
する（クラブ研修リーダーを理事に追加する）件』が、
【細則第14条】に従い承認されました。この細則の改
定に伴い、稲冨靖彦君が新たに今期の理事に加わ
ることになります。


